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平成２８年第４回黒石市議会定例会一般質問通告表

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨通告順位

１ 小・中学校適正配置について

ア 今後の通学路整備について

イ 統廃合後の部活動について

ウ 今後のいじめ未然防止のさらなる取り組

みについて

２ 黒石版地方創生と当市の活性化について

ア 交付金、補助金の活用状況について

イ 今後の取り組みについて
１ 新 政 会 三 上 廣 大

３ 庁舎機能分散について
（ ）一問一答方式

ア 分散に要する費用について

イ 分散後の市民文化会館の運用について

４ 地区要望について

ア 今後のあり方について

５ ２０２５年に青森県で開催される国民体育

大会について

ア 当市への競技誘致について

１ 小・中学校適正配置について

ア 現状と今後について

イ 統合後の施設等の活用について

２ ６次産業化の取り組みについて
２ 自民・公明クラブ 今 大 介

ア 現状について
（一括方式）

イ 今後の展開について

３ 中心市街地活性化計画について

ア 現状と今後の進展について

１ 六郷小学校給食用厨房爆発事故について

ア 現状について

イ 被害者へのケアについて

３ 自民・公明クラブ 大 久 保 朝 泰 ２ 黒石米活用検討実験事業について

一問一答方式 ア 現状と今後について（ ）

３ 企業誘致について

ア 現状と今後について
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１ 青森県立高等学校教育改革推進計画につい
て

ア 県の方向性に対する当市の認識について
イ 当市への影響について
ウ 当市の考え方と今後の対応について

２ 各地区協議会について
４ 高 佑 会 髙 橋 美 紀 子

ア 地区要望をより満たすための取り組みに
（ ）一問一答方式

ついて
イ 防災対策について
ウ 今後の取り組みについて

３ 地方創生拠点整備交付金について
ア 現状と当市の対応について

１ 公共施設の今後の運営について
ア 使われなくなる施設等について
イ 利用方法はどのように考えているか
ウ 学校施設の一般開放について

２ 当市の教育行政について
ア 教員の多忙化について
イ ＩＣＴ活用の現状と対応について

５ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭
ウ 性的マイノリティの対応について

（ ）一問一答方式
エ 定住促進奨学金制度への対応について

３ 健康都市宣言について
ア これまでの取り組みについて
イ これからの計画について

４ 黒石ねぷた祭りについて
ア 人形ねぷたへの対応について

１ 浅瀬石川の管理について
ア 河川敷及び中州に対する市の対応につい

て
６ 黒石市民クラブ 佐 々 木 隆 ２ 小・中学校適正配置について

（一括方式） ア 小・中学校統合後の交通対策について
イ 小学校統合後の放課後児童会の創設につ

いて

１ いじめ防止について
ア いじめの現状について
イ いじめ防止基本方針について
ウ 教職員の研修体制について

７ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広 ２ 青森県立高等学校教育改革推進計画につい
一問一答方式 て（ ）

ア 当市の対応について
３ 若者の政策形成過程への参画について
ア 審議会等における若者の登用について



- 3 -

１ 教育行政について

ア 新教育委員会制度のもと新教育長の方針

は

イ 六郷小学校給食用厨房爆発事故に対する

対応について

２ ３・４・７黒石環状線街路事業について

ア 進捗状況と今後の対応について
自民・公明クラブ 中 田 博 文８

３ 黒森山ウォーキングセンター周辺用地につ
（ ）一問一答方式

いて

ア ブドウ畑への転用について

４ 黒石ねぷた祭りについて

ア 減少する人形ねぷたの状況と対応策につ

いて

５ 成人式について

ア 近年の参加者の状況について

イ 会場のあり方と将来の展望について

１ 不登校といじめ問題について

ア 子供の成長を考えるなどの講演会や懇談

会の開催について

イ 保護者や教員へのアンケートの実施につ

いて

ウ 今後の取り組みについて

２ 健康づくり事業について

ア 健康マイレージ事業について

イ 健康診断受診率向上について

３ 子どもの医療費無料化について
９ 日 本 共 産 党 工 藤 禎 子

ア 対象年齢の引き上げについて
（ ）一問一答方式

４ インフルエンザ予防接種について

ア 自己負担の軽減について

５ 高齢者見守り宅配便事業について

ア 今後の方向性について

６ 津軽地域保健医療圏構想について

ア 構想に対する考え方について

イ 津軽地域保健医療圏自治体病院機能再編

成推進協議会のあり方について

ウ 黒石病院の医師確保と診療科目について


